



■ Acuacultores

En el presente año, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedagro), conjuntamente con la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), destinó 18 millones de pesos para apoyar a los acuacultores mexiquenses, mediante programas federalizados, informó Alfredo Aranda Ocampo, director de Acuacultura. Preciso que actualmente se han apoyado 33 proyectos acuícolas con una inversión de 2.6 millones de pesos, canalizados principalmente para la adquisición de equipo acuícola especializado, construcción de unidades de producción intensiva y áreas para darle valor agregado al producto. Respecto a la producción acuícola estatal, el funcionario indicó que durante 2008 se produjeron 9 mil 944 toneladas de estos productos con un valor de 359 millones de pesos, lo que permite, dijo, consolidar al Estado de México como el primer productor nacional entre los 14 estados sin litoral. Aranda Ocampo explicó que por especie, la entidad es líder nacional en la producción en trucha con 2 mil 53 toneladas, carpa con 5 mil 767 y rana toro con 90 toneladas. Agregó que para mantener ese liderato nacional en materia acuícola, la entidad cuenta con infraestructura productiva como tres centros acuícolas propiedad del gobierno estatal, donde anualmente se producen 25 millones de crías de siete especies diferentes como tilapia, rana toro, carpa, bagre y lobina, las cuales se distribuyen sin costo alguno a los acuacultores mexiquenses. Ojalá así de exitosa fuera la producción de todo en Edomex.

La lana

Mucho se quejan los alcaldes salientes del gobierno estatal, al no haberles bajado los recursos para pagar a proveedores, salarios, en fin. Y aunque tienen puestas sus esperanzas para que les cumplan esta semana que inicia, vemos muy complicado el panorama. Por cierto, el gobernador

presentó la iniciativa para hacer obligatoria la renuncia de funcionarios municipales de primero y segundo nivel, y veremos cómo lo manejan los diputados de oposición, pues se irán a la calle miles de sus compañeros de partido.

Cabildo nocturno

En Cuautitlán Izcalli, se realizó un cabildo nocturno para que el alcalde David Ulises Guzmán entregara su informe por escrito, pero no hubo quórum, a pesar de que algunos regidores estaban en el estacionamiento. Sólo estuvieron los síndicos Isabel Matus y Silvia Aguilar, los regidores priístas Karim Carvallo y Marianela Craules, así como los panistas Efraín Palacios, Tomás Martínez, Héctor de León y los perredistas Juan Granados, Ascención Castillo, y brillaron por su ausencia los Niños Verdes, que andan de viaje. Qué vida señores.

Lluvias

Para supervisar los trabajos que personal de distintas áreas del gobierno del Estado de México realizan en apoyo de las familias afectadas por la intensa lluvia registrada la tarde del pasado miércoles en Ixtapaluca, los secretarios del Agua y Obra Pública, David Korenfeld Federman, y de Salud, Franklin Libenson Violante, realizaron una gira de trabajo por las calles y colonias de Ixtapaluca. Este fin de semana, ambos secretarios, acompañados por el director de Operación de la Dirección General de Protección Civil estatal, Felipe Bonilla Espinobarros, recorrieron las colonias Emiliano Zapata, Ampliación Emiliano Zapata e Izcalli, en donde constataron los trabajos de limpieza y desinfección de cisternas, patios e interiores de hogares, así como el retiro de lodo en calles y avenidas y de basura en cauces y drenajes de la zona. Asimismo se reunieron con vecinos de las colonias afectadas, a quienes les explicaron las obras que el gobierno mexiquense, en coordinación con la Comisión Nacional del

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
10.08.2009	Metropolitano	21

Agua, está realizando en esta parte del estado, y que una vez concluidas reducirán notablemente las probabilidades de volver a padecer anegaciones, obras entre las que destaca el túnel del río de la Compañía, la construcción de la planta de bombeo La Caldera y el próximo entubamiento del canal Guadalupe Victoria. También escucharon las peticiones vecinales y comprometieron la ayuda

del gobierno estatal para realizar, de forma conjunta, acciones inmediatas que ayuden al desalojo de las aguas pluviales. Además, el secretario David Korenfeld les informó que en los próximos días entregarán material de construcción como varilla y cemento, para rehabilitar los hogares que resultaron afectados. Ojalá cumplan.



David
Korenfeld
Federman